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会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：浅野　裕幸 君
点　鐘：PM 12：30　青山 治右衛門 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　皆さんこんにちは。最初に本日のお客様を
紹介します。山形商業高等学校産業調査部 （通
称；産調ガールズ）顧問 伊藤広幸先生です。
メークでいらっしゃった那覇RC 鈴木康友様で
す。産調ガールズの活躍については、伊藤先
生より後程、詳しくお話を承りたいと存じます。
さて、今年になってから、ブレーキとアクセル
の踏み間違い、高速道路の逆走等の高齢者の
重大事故が連日報道されるようになりました。
2017年の改正道路交通法により、75才以
上の高齢者ドライバー講習が厳しくなっている

ところですが、私自身も二度講習を受けております。その中で、先ず
感じたのは、高齢者講習ですので参加者全員が高齢者であるにもかか
わらず、試験官（ほとんど30代迄の女性）が、何回も高齢者、高齢
者と言う事です。大変気に障り、注意しました。誰でもいつかは高齢者
になる訳で、確実に視力・聴力・記憶力・判断力は低下し、運転の危

険度が高くなってい る事は充分解ります。しかし、家庭環境は千差万別、
公共交通網の地方格差等「車が無ければ生活出来ない」との話も、我々
高齢者の本音です。「年取ったら運転するべきだはない」「車が無けれ
ば地方では生活できない」どちらの言い分もよく解りますし、正解はな
いと思います。私自身、「もう少し運転を続けたい」のが本音です。そ
の為、横断しようとする歩行者・自転車には、100％車をストップし、
道を渡らせています。他にも、右折車には極力スピードを緩めて右折
してもらうと後の車の流れがスムーズになる事は、皆さんお気付きにな
ると思います。最も事故防止に必要なのは「思いやり」だと思ってい
ます。ただ、冒頭で言ったように、高齢者ドライバーの重大事故が後を
絶たない事も事実です。この重大事故の多さを考えると、免許返納の
流れは元に戻ることはないでしょう。しかし、返納後の高齢者の生活が
置き去りにされていないかを考えれば、返納すればすべてOKという事
でないと思います。返納して生活の足が無くなる高齢者の為にも、行
政と共に地域の実情に即した公共交通の整備を速やかに進める事が必
要と思います。

幹 事 報 告 佐藤　直人　幹事 ニコニコBOX　長沢　一好 君
鈴木　宏之君　誕生祝ありがとうございました。
青山治右衛門君　青山年度４か月過ぎました。ありがとうございます。
佐藤　直人君　伊藤先生本日はありがとうございます。
伊藤　　誠君　会員名簿作成ありがとうございました。
布施　富将君　伊藤先生本日はありがとうございます。
伊勢　和正君　伊藤先生本日はありがとうございます。
大久保章宏君　TUYグッジョブやまがたに出ました。
武田　和夫君　慶応医学部の同窓会がありました。

慶応が六大学野球で優勝しました。
神﨑　祐子君　先週欠席でした。
浅野　裕幸君　インフルエンザ予防接種してきました。高熱でるかな。
三澤　　寛君　10月に妻の誕生祝いのお花届きました。ありがとうござ

いました。
長沢　一好君　本日も数多くのニコニコありがとうございます。

親睦活動委員会　鈴木　正則君
11月の誕生日は、茨木寛司君、鈴木宏之君のお二人です。
おめでとうございます。

委員会報告

１．先週11月２日㈯の寒河江ロータリークラブ創立60周年記念式典は、青山会
長と私２名で出席してきました。

２．中津ロータリークラブへ先日行われました地区大会に来ていただきましたお礼
に、山形県朝日町和合産のリンゴと日本酒雪満々を送らせていただきました。

３．今週11月８日㈮・９日㈯に中津ロータリークラブ地区大会へクラブから19名
で訪問してきます。

４．11月８日㈮に米沢おしょうしなロータリークラブ創立20周年記念式典が開
催されます。出席は、松田さんと熊谷さんにお願いいたしました。どうぞよろ
しくお願いいたします。

５．最後に、本日、BOXに「新しい会員名簿」と「年次計画書・報告書」を入れさせ
ていただきました。よろしくお願いいたします。

第2271回例会 2019-11／5（火）天気（曇り）

11月度理事会報告
◆協議事項
１．伊藤誠会員より申請がありました出席免除の申請を承認。
２．地区から依頼の災害支援金一人1,000円を募金箱で募ることを承認。
３．12月17日㈫ のクリスマス家族会の会費は例年通りとすることを承認。
　　会員　5,000円、高校生以上の同伴者　5,000円、
      小学生・中学生　2,000円、子供　無料
◆報告事項
１．11月12日㈫ 指名委員会が開催されます。
２．12月10日㈫ に年次総会が開催されます。米山奨学生コウ・シンさんに奨学金の贈呈

ビジター 鈴木　康友 様（那　覇）



本日出席・前回修正出席
会員総数
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メークアップ
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５７名

３０名
４７名 88.68％５３名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

～念ずれば花ひらく～

平成30年度

テレビ報道 １０回
新聞等掲載 １７回

山形市立商業高等学校産業調査部

プロジェクションマッピング

人を集めるイベント

Ⅴ 実 践 ３ 光で集める １ はじめに 令和元年度

第６５回山形県高等学校生徒商業研究発表大会

山形市立商業高等学校産業調査部

～ で なビジネスへ～

さまざまな実践

５ 実践２ 香りを仕掛ける

大沼デパート大沼デパート

アンケート
調査

フロアマップ
作成 大沼

物語香りと深い関係
・女性を引きつける

１階

・香りで印象づける

５ 実践２ 香りを仕掛ける

Q.大沼デパートを連想する香りは？

貴重なデータ

５ 実践２ 香りを仕掛ける

バラ
62.6％

できない理由を
考えるのではなく ・勉強も一生懸命

・ゴミを拾う
・トイレ掃除をやる

偽善者

ゲスト卓話

山形市立商業高等学校　産業調査部　
（通称　産調ガールズ）顧問   

　伊　藤　広　幸 氏

全員で取組む　　
－－－念ずれば花ひらく－－－
全員で取組む　　
－－－念ずれば花ひらく－－－
全員で取組む　　
－－－念ずれば花ひらく－－－
全員で取組む　　
－－－念ずれば花ひらく－－－


